

山河智能微挖帕金斯Perkins403D-11输油手泵130506300现货库存

产品名称	山河智能微挖帕金斯Perkins403D-11输油手泵130506300现货库存
公司名称	湖南英珀威机械有限公司
价格	.00/件
规格参数	品牌:珀金斯 型号:130506300 产地:英国
公司地址	长沙市雨花区洞井街道中意一路967号中海珑庭1#栋14层1401房
联系电话	17680155444

产品详情

山河智能微挖帕金斯Perkins输油手泵130506300现货库存

品牌：珀金斯

零件号：130506300

品名：输油手泵

适用机型：403D-11

湖南英珀威机械有限公司建立了一套完整的零配件供应体系,全天候快速响应,纯正的配件是您佳的选择,因为您所得到的的是延长设备寿命的佳保证。

网页中公布的配件名称或型号配件件号与图片仅为参考,因型号与技术参数太多,没能全部展示,具体的需求请与本司的在线客服沟通与交流。

Shanhe intelligent Perkins Perkins Pump 130506300 Spot Stock Brand: Pat Perkins Parts No. : 130506300 product name: Oil pump applicable model: 403D-11 Hunan Inperkins Machinery Co. , Ltd. has established a complete set of spare parts supply system, all-weather fast response, pure accessories are your best choice, because what you get is a good guarantee to extend the life of the equipment. The spare parts name or model spare parts number and picture published in the web page are only for reference, because the model and technical parameters are too many, can not show all, the specific requirements please communicate with our online customer service and exchange.

排气冒黑烟

进、排气门与摇臂间隙不正确。

配气定时不正确。

气门弹簧损坏。

气门有积炭密封面漏气。

空气滤清器阻塞。

排气管及消音器积炭严重，排气不畅。

检查并调整至规定间隙。

检查并重新调整配气定时。

更换气门弹簧。

清除积炭，研磨气门。

清洗空气滤清器。

清除积炭。

零件名称	零件号
Oil Filter 机油滤	140517050
Air Filter 空滤	135326205
Fuel Filter 柴油滤	26561117
FAN BELT 风扇皮带	080109049
THERMOSTAT 节温器	145206062
VALVE SEAT INSERT 气门座圈	U10136460
SEAL - VALVE STEM 密封阀杆	120406070
SEAL - VALVE STEM 密封阀杆	120406050
INTAKE VALVE 进气门	120166360
EXHAUST VALVE 排气门	120176250
VALVE COLLET 气门锁片	120226070
VALVE SPRING 气门弹弓	198216700
BIG END BEARING KIT 连杆瓦	U5ME0031
MAIN BEARING KIT 主轴瓦	U5MB0026
PISTON AND RING KIT 活塞总成 (含环)	115017620
SMALL END BUSH 连杆衬套	198517125
STARTER MOTOR 起动机	U5MK8259
WATER PUMP 水泵	U45017961
ALTERNATOR 充电机	185046160
INJECTOR 喷油泵总成	131406470
SEAL - CYL HEAD COVER 摇杆密封盖	111996420
SEAL - ROCKER BOX	120996150
GASKET - CYLINDER HEAD 汽缸盖垫片	111147560
FRONT OIL SEAL 前油封	198636090
SEAL - REAR END OIL 后油封	050209107
SEAL - SUMP 油底壳垫片	110996900

入门课程	130506300
油泵	U5MK8265
水温开关	W85720580
机油压力传感器套件	185246280
曲轴总成	115256970
凸轮轴	120026890